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— ASSISI —

PER LA ZONA Ivancich i disagi
e le situazioni da modificare e mi-
gliorare restano sempre parec-
chie: lo invoca la gente, lo chiedo-
no gli amministratori, come testi-
monia la recente interrogazione
discussa in consiglio comunale.
«I problemi sono tanti, dal traffi-
co all’insufficiente regimentazio-
ne delle acque piovane, dai mar-
ciapiedi inesistenti alla sosta sel-
vaggia nel periodo scolastico, al
termine dei lavori per la frana, ri-
masti a metà» dicono gli abitanti
dell’area di espansione cittadina,
densamente popolata e nota so-
prattutto per il dissesto idrogeolo-
gico, i cui lavori per la bonifica so-
no ora tristemente fermi, tra i dub-
bi e le preoccupazioni della gente.

«DA DIVERSO tempo chiedia-
mo di realizzare una piccola area
verde in uno spazio di proprietà
del Comune, ma senza esito — ag-
giunge Nando Mantovani, resi-
dente nella zona, che vorrebbe
maggiore attenzione alla qualità
della vita nel quartiere —. Abbia-

mo fatto anche una raccolta di fir-
me per cercare di trasformare uno
spazio degradato e in abbandono
in un luogo di ritrovo per bambi-
ni, con giochi e panchine, ma sen-
za risultati; eppure consentirebbe
il recupero dell’area, evitando, nel
contempo, di respirare lo smog
delle auto che sfrecciano lungo la
sovrastante via Giovanni XXIII».

«SONO ANNI che ci battiamo
per migliorare la situazione —
spiegano ancora Antonio Lunghi
e Francesco Mignani, consiglieri
municipali dell’Udc —, ma anche
le risposte che ci ha fornito il vice-
sindaco Giorgio Bartolini, a segui-
to della nostra interrogazione, ri-
sultano insufficienti. Al punto
che abbiamo anche dato la dispo-
nibilità ad effettuare un sopralluo-
go per verificare la situazione».
L’interrogazione riguardava la si-

tuazione di via Lorenzo Perosi
che si allaga ogni qual volta che
avvengono degli acquazzoni cau-
sando delle infiltrazioni lungo le
abitazioni poste a valle della stra-
da.
«L’assessore Bartolini ha risposto
che non si poteva risolvere il pro-
blema in quanto il cantiere della
frana era sospeso — aggiunge nel
suo articolato intervento il capo-
gruppo in Consiglio Lunghi —,
ma questo non è vero perché ba-
sterebbe modificare alcune foraz-
ze che vanno in tilt ad ogni ac-
quazzone».

«UNA SOLUZIONE va trovata
di certo per il cantiere — conti-
nua il consigliere Mignani —:
non si può lasciare ancora nello
stato di degrado in cui versa, va
ipotizzata la riapertura della stra-
da pedonale, chiusa da anni a cau-
sa dei lavori, che conduce al cam-
peggio e verso il Subasio e che po-
trebbe essere utile anche per il
Centro Pastorale. Anche per la
viabilità occorrono soluzioni: per
limitare la velocità dei veicoli, per
il flusso di mezzi pesanti».

Maurizio Baglioni

— ASSISI —

E’ IL GIORNO della ‘marcia su Perugia’ degli
amministratori cittadini, degli studenti e delle
associazioni del territorio impegnate per salvare il corso
universitari sul turismo.
Il corteo toccherà, dalle ore 11, piazza Italia, piazza IV
novembre, via Bartolo e via Fabretti per raggiungere la
sede del Rettorato in piazza dell’Università.

BASTIAUMBRA IL PRESIDENTE BRUNELLI SPIEGA I MOTIVI DEL VIAGGIO

Tour della Pro loco in Polonia
«L’esperienza sarà da ricordare»

ASSISI CITTADINI E CONSIGLIERI COMUNALI SUL PIEDE DI GUERRA

«Troppi disagi nell’area»
Coro unanime di proteste
Zona Ivancich: traffico, parcheggi selvaggi e frane

Assisi: oggi la «marcia» su Perugia

— BASTIA UMBRA —

LO SCONTRO elettorale aveva
una giustificazione per entrambi
gli schieramenti di rendere quan-
to più trasparente gli obiettivi del
programma amministrativo. Ora
si attenderebbe un passo avanti
per entrare nel merito delle scelte
nella sostenibilità economica. Il
Pd ha deciso di criticare l’ammini-
strazione Ansideri che dice di con-
tinuare ad investire su iniziative
di aiuto alla famiglia, come i Cen-
tri estivi. «Di fatto — rilevano i
Democratici — mette molte fami-
glie in condizione di non poter
usufruire di tali servizi perché ne
ha aumentato i costi in maniera

eccessiva. Un aumento di 40 euro
al mese per famiglia con figli a ca-
rico non significa gravare sulle
spalle dei cittadini? È questo il
modo di aiutare le fasce economi-
camente deboli e di impostare
una politica per la famiglia e per
l’educazione e socializzazione dei
più giovani?». L’opposizione ri-
torna sulla la ‘famigerata’ Iscop,
che il sindaco Ansideri ha deciso
di eliminare. L’iscop, voluta dalla
giunta di centrosinistra, era fina-
lizzata tra l’altro all’ampliamento
e costruzione di scuole, incideva
in media meno di 40 euro l’anno e
solo su proprietari di immobili co-
me la seconda casa: quella veniva
additata allora come una rapina ai
cittadini da parte del Comune.

BASTIA UMBRA CONTESTATO L’AUMENTO DI COSTI

Centri estivi, è polemica
Il Pd accusa l’amministrazione

— BETTONA —

E’ STATA un’emergenza
ben domata, quella di
domenica: alle 16.30, il
responsabile di
manutenzione della ditta
Salumificio Umbro, durante
un normale controllo, si è
accorto di una perdita di
liquido frigorigeno da un
sistema di raffreddamento
dell’azienda. Informati
subito vigili del fuoco e
autorità sanitarie, sono state
attivate le procedure
previste da legge e piano di
autocontrollo. I vigili hanno
subito trovato la sorgente
della fuga, l’hanno messa in
sicurezza e ripristinato le
condizioni d’uso
dell’ambiente (sotto la
supervisione dell’ufficiale
sanitario). Ieri, ancora con
vigili e ufficiale sanitario, è
stata verificata la tenuta dei
sistemi frigoriferi. Nella
tutela di luoghi di lavoro e
impianti, l’azienda sta
facendo gli adempimenti
tecnici per ripristinare la
normale attività lavorativa.
E intende esprimere il suo
più vivo ringraziamento a
tutti coloro, vigili del fuoco,
ufficiale sanitario e
personale interno, che si
sono adoperati per evitare
l’insorgere di danni allo
stabile e agli impianti.

TEMPESTIVI
Vigili del fuoco in azione

— TODI —

«SOLLECITO i vertici dell’Am-
ministrazione comunale di Todi
a non trascurare il settore della
manutenzione e riorganizzare e
rafforzare la squadra degli operai
comunali». Così Mario Epifani,
consigliere comunale delegato al
decoro cittadino, sottolinea la pas-
sione e l’impegno personali
nell’assolvere il ruolo demandato-
gli e l’importanza che la questio-
ne riveste per la leadership cittadi-
na. E’ stata stipulata, a questo pro-
posito, una convenzione con la co-
operativa Eclis, Società Cooperati-
va Sociale, prevalentemente per
le manutenzioni finalizzate al de-
coro cittadino, mentre nei giorni
scorsi sono stati trovati i segni di
nuovi atti di vandalismo sulla
sommità del colle tuderte.
Un esteso imbrattamento presu-
mibilmente messo in atto con
bombolette spray, ha interessato
l’antichissimo edificio di San Cas-
siano, presso il Parco della Rocca,
cisterna romana a ridosso del tem-
pio di San Fortunato, tradizional-
mente nota come il ‘Carcere di
San Cassiano’. Si tratta di una se-
rie di scritte, contenenti dichiara-
zioni d’amore, che hanno sporca-
to, pietra per pietra, tutte le pareti
di quello che è considerato uno
degli emblemi della civiltà tuder-
te.
Intanto il Pd di Todi porta avanti
le sue osservazioni in polemica an-
che con questo aspetto dell’opera-
to degli amministratori tuderti, il
decoro urbano, sottolineando la
discutibilità di certe scelte, come
quella di consentire nel cuore del-
la città il raduno motociclistico di
domenica scorsa. Rumore assor-
dante, puzza inquinante e confu-
sione, lamentati anche da alcuni
cittadini residenti nel centro stori-
co, sono considerati dal Pd per
niente consoni a tutelare la città e
la sua immagine.

M.V.G.

— BASTIA UMBRA —

DOPO IL SUCCESSO del viag-
gio a Torino per visitare la Sindo-
ne, che ha richiamato numerosi ba-
stioli intorno alla Pro loco per abbi-
nare devozione e curiosità, l’asso-
ciazione ha organizzato un magni-
fico tour della Polonia, dal 22 al 28
agosto 2010. Nella terra di Papa
Giovanni Paolo II, toccando le cit-
tà di Graz, sosta pernottamento-
Czestochowa con visita del santua-
rio Jasna Gora dove all’interno si
trova la preziosissima effige della
Madonna nera. Varsavia con visita
guidata della città e al centro stori-
co. Wadowice, visita del paese nata-
le del Papa Giovanni Paolo II. Au-
schwitz con visita all’ex campo di

concentramento nazista, Wielizka
presso le famose e straordinarie mi-
niere di salgemma. Cracovia con vi-
sita  guidata dei siti più significati-

vi, quali la cattedrale in stile goti-
co, il castello reale. Vienna con so-
sta pernottamento e breve visita
della città. Per chi non conosce la
Polonia questo tour rappresenta
un’ottima occasione per apprezza-

re la straordinaria magnificenza di
luoghi legati all’arte, alla storia, al-
la cultura, alla scienza, alla musica
(a Varsavia è custodito in un’urna
il cuore di Fryderyk Chopin pres-
so la Chiesa di S. Croce, che sarà vi-
sitata). «Abbiamo voluto promuo-
vere questa iniziativa — spiega la
presidente della Pro Bastia Danie-
la Brunelli — perché riteniamo
che ci sia un gran numero di nostri
concittadini interessati a vivere
questa esperienza. Un modo per
condividere insieme sette giorni
in allegria, in compagnia di amici
e di soddisfare il desiderio di cono-
scere nuove realtà». Per informa-
zioni basta accedere al sito della
Pro loco www.proloco.bastia.it.

«BATTAGLIA»
Lunghi e Mignani guidano
la mobilitazione generale
«Attendiamo risposte»

MOBILITAZIONE
Università: il sindaco guida la protesta
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Salumificio Umbro
I vigili del fuoco
‘sanano’ la perdita:
l’azienda ringrazia
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«Rafforzare subito
l’organico degli operai
del Municipio»
Appello alla giunta

IL PROGRAMMA
Visita a Varsavia
con la «tappa»
ad Auschwitz


